



Rencontre à Guelmim sur le rôle du tourisme solidaire dans l'implication de la femme au développement (Géoparc Jbel Bani)

Rencontre à Guelmim sur le rôle du tourisme solidaire dans l'implication de la femme au développement (Géoparc Jbel Bani) Guelmim – « Le tourisme solidaire et son rôle dans l'implication de la femme de Oued-Noun au développement » a été le thème d'une rencontre de communication organisée à Guelmim, à l'initiative de l'association des ressources environnementales et de développement. A cette occasion, les intervenants ont souligné les contraintes entravant la participation de la femme aux projets de tourisme solidaire, un secteur qui constitue un levier pour l'économie sociale au niveau de la région de Guelmim-Oued Noun. Au cours de cette rencontre, initiée en partenariat avec l'association marocaine pour le développement du parc géologique Jbel Bani (province de Tata), l'accent a été mis également sur les problématiques du tourisme dans la province de Guelmim et les moyens à même de donner une forte impulsion à ce secteur. Des thèmes comme « L'importance des espaces verts dans la promotion du tourisme solidaire dans la région: le jardin de Touaghil comme exemple », « l'importance du patrimoine matériel et immatériel dans la promotion du tourisme solidaire », ainsi que « l'importance de la formation dans la gestion des projets du tourisme solidaire » ont été au centre des débats. Cet événement s'inscrit dans le cadre du plan d'action de l'association qui accorde un intérêt particulier au secteur du tourisme solidaire et de l'économie sociale, à travers le



renforcement des capacités des coopératives et la présentation des solutions concrètes pour résoudre les difficultés liées au marketing. Il s'agit aussi de contribuer à la création d'une forte dynamique économique prenant en compte la dimension sociale. Le 31/03/2019 Source web Par map ecology